

まちづくり

提案・意見

宮川堤の件

宮川堤の桜並木は、私は全国に誇る伊勢市の自慢やと思っておりますが、昔の事を思うと綺麗になったと思いますが、桜の時期以外は閑散としており、寂しい感じです。

宮川の堤の周囲は、大昔は賑わったと聞きます。そこで、浜松市の花博跡地のような、一年中遊べる、または一年中散策出来るような公園に再整備は出来ないのでしょうか？

宮川堤からの再整備で、そこから伊勢神宮まで歩いて楽しめるような町にもう一度してほしいです。

回答

平素は、市行政にご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

また、貴重なご意見ありがとうございます。

さて、宮川堤公園の再整備でございますが、今年度から2カ年をかけて度会橋の東側広場の整備やトイレ改修を予定しております。

市の公園に関しましては、公園の新設のほか、既存の遊具の更新など、他の地域からも要望を頂いており、市の厳しい財政事情から、管理している公園のうち老朽化した遊具の更新を優先して進めておりますが、財源確保が課題となっております。

このことから、市としましては限られた財源を先ず既存の公園の安全確保に注力する必要があるため、宮川堤公園全体の再整備は困難であると考えておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

基盤整備課（2018年5月回答） [5/14~18]

観光

提案・意見

ももクロ春の一大事2019 誘致について

今年の2018年、ももいろクローバーZというアイドルグループのイベント「春の一大事」が滋賀県東近江市で開催されました。

このイベントは、自治体と協力して進めるイベントです。

すでに検討中か昨年も誘致に乗り出しているのなら申し訳ありませんが、ぜひ来年の開催に向けて誘致を検討頂けないでしょうか。

伊勢市であれば、「三重県営総合競技場」を使い、また県営サンアリーナをパークアンドライドにすれば多数の方の運搬も出来るのではないのでしょうか。

また、伊勢神宮への参拝者の誘導などの経験やノウハウもあると思うので、数万人規模のイベントであれば開催出来ると思います。

さらに別のイベント「男祭り2015 in 太宰府」では、アンコール後に太宰府本殿にて歌唱奉納を行いました。

ぜひ伊勢神宮でも歌唱奉納が出来ればと思います。

東近江市では、メディアにも多く取り上げられました。またファンは宿泊して観光もしていきますので、イメージアップや経済効果も見込めると思います。

ちなみにももクロの所属するスターダストプロモーションは、佐留女神社に奉納もされていて、縁もあります。

回答

ご提案をいただき、ありがとうございます。

東近江市のホームページを拝見し、ライブの開催により、会場となる市には、様々な経済効果等があることを知りました。また、ライブの誘致に関する情報を確認したところ、誘致に係る条件では、「会場は市が所有、又は管理する施設」、「行きやすい、安全にアクセスできる場所」とありました。

伊勢市が所有等する施設の中には、数万人規模の観客を収容できる施設はなく、また、物販・飲食等の様々なスペースの確保、更には交通アクセスなど、ライブ会場として相応しく、条件の整った施設をご用意することは、現状として難しい状況でございます。

今後も引き続き、関係する部署や団体等との連携を図りながら、様々な文化芸術公演について、企画してまいりたいと考えておりますので、ご理解をいただきますようよろしくお願い致します。

担当課

観光誘客課、文化振興課（2018年5月回答） [5/14~18]